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第 ３ 回 新 町 地 域 審 議 会 

第５次総合計画前期実施計画に係る質疑  

事業名 No 質   疑 回   答 
市営住宅建替に伴う周辺道路
の整備及び空きスペースの利
活用について 

１  市営住宅建替えに伴う周辺道路の整備については、以前、他の委
員さんからも質問がありましたように、既存の道路幅員が狭いこと
から、拡幅を行い県道藤岡大胡線、いちょう並木通りへと連絡でき
るような道路整備が必要だという意見があり、それに対して事務局
より６ｍ幅員の道路整備を計画しているとの説明があったが、その
後の計画についてお聞かせ願いたい。 
 現在の幅員では、救急車両等もすれ違い出来ない状況であるので、
拡幅整備ついてよろしくお願いしたい。 
また、市営住宅の建替えにより、つくし公園が廃止になった経緯
があるわけだが、建替えにより新たに土地の空きスペースが出るこ
とになるが、その活用方法について、お聞かせいただきたい。 
 面積が狭い新町地域では貴重な財産であるので、有効な土地利用
を図っていただきたい。 

周辺道路については、平成２０年度に１号棟周辺の道路幅員を６ｍに
拡幅整備し、藤岡大胡線からの進入路を新設した。今後も第２、３期の
団地工事に併せ、道路整備を進め平成２２年度には完了する計画であ
る。また、いちょう並木通りに抜ける道路についても、第３期道路整備
事業において幅員６ｍに拡幅予定だが、用地買収を必要とするので、地
権者の皆さまのご協力いただけるよう積極的に用地交渉を行い、計画通
りの道路整備に努めていきたい。 
市営住宅建替えによってできる空きスペースの活用計画については、
住宅用地と民地が入り組んだ不整形な敷地形状であったが、建替えによ
ってできた余剰地との等価交換に協力をいただき、まとまりのある敷地
形状とすることができた。その結果、約１，９５０㎡の余剰地ができ、
この土地の利用計画は確定していないが、鉄南地区は公園が少なく、公
園整備の要望をいただいているので、当面公園用地として確保しておけ
るよう、関係部署と協議、検討していく。 

第一小学校のプール整備につ
いて 

２ プールの構造はステンレス製ということでしたが、厚みはどのく
らいか。 

２ｍｍ程度である。 
 

３ 新町駅付近の連続立体交差化については、新町住民の悲願であり、
新聞にも掲載されたが、１９、２０年度で調査をするとのことだっ
たが、その進捗状況をお聞きしたい。 

新町駅付近の連続立体交差事業については、平成１９、２０年度で県
が調査を実施している。１９年度は、踏切や周辺の交通量、渋滞などの
現状把握の調査を行い、２０年度については、少し遅れていて、まだ市
に調査報告がきていないが、調査報告をもとに県と協議検討して事業を
進めていきたいと考えている。 

JR 高崎線新町駅の連続立体交
差について 

４ 特に朝と夕方の渋滞時には迂回する車がとても多く、住宅街を通
っていく。是非、調査結果が出たら、新町で説明会を開催していた
だきたい。 

調査結果が出た際には、新町地域で説明会を開催したいと考えてい
る。 
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 報告事項に係る質疑  
事業名 No 質   疑 回   答 

新町清掃センターの解体及

び跡地整備について 

 

１ 清掃センターは、ストックヤードとして再整備するとのこ

とだが、解体、整備期間が長くなっているが、この期間の受

け入れについてはどのように計画しているのか。 
 

この期間の受け入れ等については、施設の南側に受け入れ用の

ストックヤードを設けて対応したいと考えている。また、解体、

整備期間が２２年度から２４年度と長くなっているのは、調査、

設計期間も含まれているので長期間となっているが、工事期間そ

のものは短くなる。 

２ 整備については、２１年度予定ということでよろしいか。 ２１年度は、設計を予定している。 
３ 細かいことは決まってないと思うが、規模としては鉄南グ

ランド並みのものを予定しているのか。 
若干小さくなるかもしれないが、同規模のものを検討してい

く。 
 
神流川河川敷と烏川河川敷では高水位等の関係から若干基準

が違うので、国土交通省等と協議して進めていく。 

烏川運動場公衆便所整備事

業について 

４ 神流川のトイレは許可が下りる、下りないなどの話があっ

たが、是非よろしくお願いしたい。 
烏川グランドの中央付近に藤岡市との境界があるので、そこも

含めて今後検討していく。 
７区住民センターの建設に

ついて 

５ どのくらいの規模の建物を予定しているのか。 
 

７区については人口が多い行政区であるので、そのようなこと

も考慮して、３０坪を少し上回る規模で予定している。 
 
 その他の質疑 

No. 質   疑 回   答 
１ 会議の度に新しい封筒をいただくが、ゴミ減量、経費削減等を考慮して、封

筒の使用を廃止したい。 
（審議会委員の同意、協力を得て、今後の会議については封筒を使用しないこ

ととした。） 
 


